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Requeiro à Mesa, ouvido o douto plenário na Forma Regimental, para que seja enviado expediente a
Concessionaria de Energia em Corumbá- ENERGISA: Reivindicamos realizar ações para remoção de
cabos, fios irregulares, que são desativadas pelas prestadoras de serviços de telefonia, televisão a cabo,
internet, ou quaisquer outras relacionadas à rede área, deixando um emaranhados de fios e inutilizados em
postes de energia elétrica de forma imprópria e que caracteriza insegurança, inclusive risco de acidente
aos munícipes.

Justificativa: Senhor Presidente, Senhores Vereadores e Senhores Munícipes: A remoção do excesso de
fios soltos, em desuso, irá garantir mais segurança à população, amenizar o impacto visual ruim que
prejudica à paisagem, além de evitar acidentes e assegurar a organização do espaço urbano.

 

  
SALA DAS SESSÕES, 05 de Agosto de 2024

  

Yussef El Salla
2° Vice-presidente(a) - PDT
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